

Resolution zur Kreistagssitzung 10.12.2018 Vermögenssteuer jetzt...

Beschluss:

1. Der Kreistag Darmstadt Dieburg spricht sich eindringlich für die Einführung der Vermögenssteuer aus.
2. Der Kreistag wird aufgefordert sich entsprechend gegenüber der Landes- und Bundesregierung für die Einführung der Vermögenssteuer einzusetzen.

Begründung :

Ein Gemeinwesen hat dafür Sorge zu tragen, dass durch die eigenen Mittel alle relevanten Aufgaben erledigt werden können. In kaum einem anderen Land ist die Vermögensverteilung so ungerecht wie in Deutschland. Durch die Steuersenkungspolitik der vergangenen Bundesregierungen hat sich die Finanzsituation der öffentlichen Haushalte dramatisch verschlechtert. Die Teilnahme an der Hessenkasse, die Schuldenbremse ab 2020 - werden diese Lage im Landkreis Darmstadt Dieburg noch dramatisch verschlechtern. Dabei werden in Zukunft die Anforderungen an den Landkreis noch steigen. Die Einführung der Vermögenssteuer kann hier ein wichtiger Baustein zur Lösung des Problems der Unterfinanzierung der öffentlichen Haushalte sein.

Der Kreistag Darmstadt Dieburg wird aufgefordert ein wichtiges Signal zu senden und dadurch den Zusammenhang zwischen der angespannten Lage der öffentlichen Haushalte einerseits und der fehlenden Besteuerung großer Vermögen andererseits zu verdeutlichen.

DIE LINKE DA/DI bittet um Zustimmung zu dieser Resolution.

DIE LINKE DA/DI